

Elda iniciará antes de 2017 un nuevo taller para al menos 30 desempleados

18/07/2016



El cuarto Taller de Empleo de Elda, promovido por el Instituto de Desarrollo de Elda (IDELSA), ha concluido hoy en el Centro Cívico, taller que **ha dado trabajo a 30 personas durante nueve meses en tres módulos diferentes**, diseño de productos gráficos, instalación de elementos de carpintería y atención socio-sanitaria a personas dependientes e instituciones sociales. El Ayuntamiento, a través de Idelsa, ya trabaja para **solicitar un nuevo proyecto que dará empleo durante un año entre 30 y 45 personas**.

El cuarto Taller de Empleo, que ha tenido una dotación de 432.000 euros, "es una muy buena herramienta, es

una satisfacción poder dar empleo durante nueve meses a estos desempleados, se les ha ofrecido el salario mínimo, 655,20 euros. Esta es la senda que queremos seguir, **combinar trabajo y formación para poder ofrecerles nuevas salidas y un sueldo para que puedan seguir adelante**", ha indicado el alcalde de Elda, Rubén Alfaro.

La máxima autoridad de Elda ha anunciado que ya se está trabajando desde el Ayuntamiento en un nuevo proyecto, el quinto Taller de Empleo, con una duración de 12 meses y que dé trabajo desde 30 a 45 personas. Jesús Quílez, director de Idelsa, ha añadido

que "la convocatoria saldrá a finales de este mismo mes y está previsto que comience antes de 2017".

Trabajos

En esta cuarta edición, los alumnos de la especialidad de Carpintería han realizado arreglos en la sede de la Asociación de Enfermos de Alzheimer, en la Casa Colorá y en otras dependencias de Idelsa en la Avenida de Sax, se han reparado bancos en San Crispín

y se ha confeccionado mobiliario para las futuras dependencias de Idelsa en el Jardín de la Música. En la especialidad de atención sociosanitaria a personas dependientes en instituciones sociales, los alumnos trabajadores han realizado las prácticas en Asprodis, Centro de Día y Centro Ocupacional, Residencia de Tercera Edad El Catí y en Novaire. En la especialidad de diseño gráfico, han realizado cartelería, planos y exposiciones para las distintas concejalías.